



La Saxophone

Instrument à vent / famille des bois

Professeur : Saintyves SARTIN

Le saxophone a été popularisé grâce au jazz dès le début du XXe siècle. La richesse de son timbre, sa faculté d'intégration dans diverses formations ainsi que ses performances techniques, nourrissent l'appétence des musiciens et des créateurs. Inventé en 1846, il est actuellement un des instruments de musique pour lequel les compositeurs sont prolifiques. Présent dans tous les styles musicaux du XXIe siècle, le saxophone augure au musicien un réel épanouissement artistique.

A partir de quel âge ?

Dès l'âge de 6 ans, sans limite d'âge.

Matériel nécessaire

Un saxophone, une méthode, un pupitre, à voir avec le professeur.

Instrument

Il existe des petits saxophones sopranos courbes pour les jeunes élèves de 6 et 7 ans. Puis des saxophones alto pour les élèves plus grands. Enfin, les élèves peuvent jouer l'ensemble des instruments de la famille des saxophones dès le cycle 2 (saxophone soprano, alto, ténor et baryton). L'APENACMO (association des parents d'élèves du conservatoire d'Orange) propose des locations d'instruments à prix très modeste, à voir avec le professeur.

Déroulement des études

L'enseignement est organisé en cycles dans une progression qui suit le rythme de chacun. Le cursus englobe l'apprentissage de plusieurs disciplines : Instrument ou voix/Formation musicale/Pratique collective. L'organisation des études est conforme au Schéma d'Orientation Pédagogique du Ministère de la Culture (voir le *Règlement intérieur*).